



Misioneros Siervos de los Pobres

Opus Christi Salvatoris Mundi

P. Walter Corsini, msp
P.O. BOX 907
Ciudad de los Muchachos
ANDAHUAYLILLAS – PERÚ
VICARIOGENERALMSP@GMAIL.COM
Web: www.msptm.com

**Andahuaylillas, 5 mars 2025
Mercredi des Cendres**

Chers amis, *Laudetur Iesus Christus.*

Je vous écris cette lettre en ce jour où nous célébrons le début du chemin de Carême, un chemin qui nous conduira à célébrer le mystère de Pâques avec une joie débordante.

Cette année est un Carême particulier parce qu'il s'inscrit dans le parcours jubilaire de toute l'Église, une année jubilaire au cours de laquelle le pape François nous invite à être des messagers et des missionnaires de l'espérance.

En effet, l'année jubilaire, depuis ses fondements bibliques dans l'Ancien Testament, est une année de grâce du Seigneur au cours de laquelle de nombreuses blessures sont guéries, de nombreux murs sont abattus et de nombreuses injustices sont pardonnées.

En tant que Missionnaires Serviteurs des Pauvres, il nous est également demandé de prendre un engagement spécial pour être une occasion d'espoir pour les nombreux enfants et les nombreux pauvres que le Seigneur met sur notre chemin chaque jour.

Cette invitation pressante que Dieu, l'Église et les pauvres eux-mêmes nous adressent, nous invite à un engagement encore plus grand dans les multiples horizons dans lesquels nous sommes engagés depuis des années.

Dans nos maisons, où de nombreux enfants abandonnés continuent d'arriver à la recherche d'un lieu d'accueil dans l'attente des documents pour une éventuelle adoption ;

Dans notre « Foyer Sainte Thérèse » où de nombreux enfants, frappés par la maladie et divers handicaps, sont servis par les Sœurs Missionnaires Servantes des Pauvres qui transforment leurs bras en instruments de la Miséricorde de Dieu qui souffre dans la chair des plus faibles ;

Dans nos écoles où des centaines d'élèves de l'école « Saints François et Jacinthe Marto » et de jeunes filles de l'école « Sainte Marie Goretti » peuvent recevoir gratuitement la formation, l'éducation, les outils et l'attention nécessaires pour se préparer à un avenir digne ;

Dans nos ateliers où, toujours gratuitement, nous offrons une formation technique professionnelle qui conduit les jeunes vers un avenir professionnel soutenu par une formation professionnelle de très bon niveau ;

Dans nos missions dans la Cordillère des Andes où de nombreuses personnes sont accompagnées spirituellement et matériellement sur leur chemin de développement ;

Dans les fondations les plus récentes à Cuba, au Mexique et à Ilo (Pérou) où le charisme des Missionnaires Serviteurs des Pauvres se répand dans les zones les plus pauvres et les plus nécessiteuses.

Il y a un peu plus d'un mois, nous avons célébré le deuxième anniversaire de la mort de notre bien-aimé fondateur, le père Giovanni Salerno, et en nous remémorant le parcours de sa vie, nous avons été émerveillés par les grandes œuvres que le Seigneur a accomplies grâce à lui et que nous sommes maintenant appelés à poursuivre et à faire grandir.

Dans cet engagement, nous nous réjouissons de savoir que nous sommes accompagnés par vous qui, avec tant d'amour, tant d'enthousiasme et tant d'efforts, êtes à nos côtés dans la réalisation quotidienne des œuvres de miséricorde : « *donner à manger à ceux qui ont faim, donner à boire à ceux qui ont soif, visiter les malades, vêtir ceux qui sont dans le besoin...* » et, comme fruit de tout cela, donner la dignité d'enfants de Dieu à de nombreuses personnes, à de nombreuses familles et leur ouvrir un avenir meilleur, à eux et à leurs enfants.

Je vous remercie du fond du cœur de vous joindre à nous ; je vous invite à faire de ce Carême une occasion d'élargir encore plus les horizons de cette aventure que nous entreprenons ensemble, en faisant connaître notre travail à vos amis, parents et connaissances, en les invitant à nous connaître pour qu'ils puissent eux aussi être contaminés par le feu de la charité.

Nous, les enfants que nous accueillons, les pauvres que nous servons, nous nous engageons sérieusement et quotidiennement à prier pour chacun d'entre vous, pour vos familles, afin que le Seigneur vous comble de grâces jubilaires. Nous demandons à Sainte Marie, Mère des Pauvres, de vous protéger de tous les dangers et de continuer à nourrir dans vos cœurs le don de pouvoir être des mains qui vont à la rencontre du frère dans le besoin.

In Christo cum Maria.



P. Walter Corsini, MSP
Vicaire General des MSP

